



Director: Alcides Jauregui

SEÑAL EN VIVO NOTICIAS VILLAVICENCIO REGIÓN NACIONAL INTERNACIONAL EL AGUJÓN

AHORA Torneo Internacional del Joropo 'Miguel Ángel Martín', homenaje a Aries Vigoth

Inicio > Justicia > Contraloría profirió fallo...

Contraloría profirió fallo de responsabilidad fiscal contra ocho directivos de Bioenergy por desperdicio de caña avaluada cerca de \$60 mil millones

JUSTICIA REGIÓN septiembre 25, 2023 0 20



PUERTO LÓPEZ: La Contraloría General de la República profirió fallo con responsabilidad fiscal por \$56.028 millones, contra ocho directivos de la empresa Bioenergy ubicada en Puerto López, vía a Puerto Gaitán.

La sanción es por la pérdida de la inversión de los recursos públicos destinados, durante los años 2010 a 2013, al componente agrícola del proyecto para la producción de etanol "El Alcaraván".

Al parecer, la maquina extractora quedo fuera de servicio y los cientos de hectáreas sembradas de caña no se utilizaron para el propósito pretendido que era la producción de etanol.

La caña se pudrió y la utilizaron para convertirla en abono orgánico y acondicionarlo a la tierra para sembrío de otras cosechas.

Bioenergy inició por manejo de Ecopetrol en 2008 y pretendía construir en cinco años una de las mayores plantas agroindustriales para la producción de etanol.

Después de permanecer hundida por hechos de corrupción, el exministro de Agricultura, Rubén Darío Lizarralde, la recuperó y hoy está funcionando en el Meta.

Twitter:@notillano Web: www.notillano.com (Santos)

Relacionado



+NUEVO +VOTADO +VISTO



CULTURA

Gobernación del Meta coordina programación de la Semana por la Paz, del 25 al 29 de septiembre

septiembre 25, 2023



REGIÓN

Torneo Internacional del Joropo 'Miguel Ángel Martín', homenaje a Aries Vigoth

septiembre 25, 2023



REGIÓN

Medida intramural por explotación sexual y pornografía infantil a supuesto profesor de artes

septiembre 25, 2023



REGIÓN

Movilización social en defensa del gobierno, la paz y las reformas sociales y rechazo a un golpe de en la capital del Meta

septiembre 25, 2023



REGIÓN

Delincuentes anunciaron un supuesto premio de \$15 millones para atraer a dos mujeres que luego quedaron secuestradas con fines extorsivos

septiembre 25, 2023

[covid-data]

PUBLICIDAD





CULTURA REGIÓN

Gobernación del Meta coordina programación de la...

septiembre 25, 2023



REGIÓN VILLAVICENCIO

Torneo Internacional del Joropo 'Miguel Ángel Martín',...

septiembre 25, 2023



DESTACADO 3 REGIÓN

Continúan labores con maquinaria para recuperar carretera...

septiembre 25, 2023

